

# Ipartek realiza dos nuevos proyectos TIC en el Grupo Urazca y en Fivermasa

## G. Saéñz

La empresa bilbaína Ipartek, especializada en desarrollos en el área de las tecnologías de la información, ha realizado en las últimas semanas sendos proyectos en el Grupo Urazca, así como en la empresa Fivermasa, dedicada a la fabricación y montaje de instalaciones de control de la contaminación.

En el primer caso, Ipartek ha instalado en el Grupo Urazca un sistema de almacenamiento en disco dentro de sus sistema informático. El sistema, dotado de tolerancia a fallos para prevenir posibles caídas de infraestructura, dará servicio a unos 70 puestos de red y que permitirá la centrali-

zación de todos los datos de servidores y puestos de red y mejorar al Grupo Urazca su capacidad de crecimiento en almacenamiento de información y seguridad de sus sistema.

En el caso de Fivermasa, Ipartek ha realizado la migración del sistema de red a Microsoft Windows Server 2003. El objetivo del proyecto era adecuar los sistemas de información del cliente a un entorno actualizado con el fin de garantizar una infraestructura de servicios que ayudara en los planes de negocio de la organización, minimizando la administración, mediante el uso de herramientas flexibles y centralizadas.